

修了生の活躍事例

企業実習付きコース

「やりがい」は人との距離でした！

前職は工場で塗装工程を担当していました。工場では自分とお客様との距離が遠く、製品や自分の仕事がどのように役立っているのかが分かりにくいと感じていました。

そんな時に電気に興味を持ち、ポリテクセンターで学ぶことにしました。学んでいく中でお客様との距離も近く、自分が作った建物や設備が直接役に立つことを体感できる業界・会社を目指そうと思いました。現在はお客様の相談事などの意思決定のタイミングから完成、引き渡しの時まで一貫した仕事が出来ています。お客様との距離が近い分達成感を強く感じることができます。

訓練が今の基礎になっています！

ポリテクセンターでは電気の基本を学びました。ケーブル工事、電線管工事など今仕事をするにあたって、管の扱いや、工具、作業手順など前もって知ることができて助けてもらいました。

仕事の中では、ポリテクセンターの訓練で行った時よりも、管径が倍以上太いものや鉄ではなくステンレスなどの管も使用しています。学んだことがそのまま活用できるわけではありませんが、基本となるところは同じなので、戸惑いも少なく仕事に活かせています。また、自分の知らないことや作業方法などの基礎を学んだことで、師匠に質問もしやすく、楽しく仕事ができています。

就職先企業での活躍

進藤圭介さんの業務

当社は一般的な電気工事よりも工場などの工事が多くなっています。照明やモータなどの電灯機器、動力機器、分電盤等の配線配管が主な仕事です。

現在は先輩と一緒に現場に出て、技術を強化するとともに、仕事のやり方を覚えてもらっています。

今後も真面目な性格を武器にして、他の社員と交流しながら、技術的にも人間的にも成長して会社で中核的な人材になっていってほしいです。

株式会社進藤電機（秋田県大仙市）現在ポリテクの修了生1名が活躍

秋田県大仙市と埼玉県上尾市に拠点を構え、電気工事、電気通信工事を展開。

電気工事、電気通信、計装工事、情報システム、火報設備工事、土木工事と幅広く様々な人員が活躍中！

工場等の電気設備工事に加えて「川の水位計の設置工事」、「道路画像監視システムの設置工事」などを実施。「一つの工夫 一つの改善 思いついたその日から」

株式会社進藤電機

進藤さん

[⇒ 前職：工場 塗装]

電気設備エンジニア科
(7か月訓練 企業実習付き)

令和6年9月 入所
令和7年2月 修了



今後の目標！

今お世話になっている師匠は、優しく教えてくれるので、できる限り吸収して一人前になりたいと思います。また、電気業界は資格が重要なので、実務経験を積んで技術を伸ばしながら、資格も積極的に取りたいと思っています。

ポリテクセンターでは第2種電気工事を取得しました。これからは上位となる第1種電気工事士や今後仕事の幅を広げるために施工管理、消防設備士などを目指していきたいです。

採用者の声 電機事業部部長 石井 様

進藤さんは企業実習で弊社に来ていただきまして、そのまま採用となりました。電気の基礎知識をすでにお持ちですので、非常に助かっていますし、職場でのコミュニケーションも積極的に取ってくれています。わからないことや疑問点はしっかりと質問してくれているので、仕事もしやすく感じています。

